
 

 

ACTA N.º 30/2007 DA REUNIÃO ORDINÁRIA 

DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA NO 

DIA VINTE DE AGOSTO  DO ANO DE DOIS 

MIL E SETE. 

 
------- Aos vinte dias do mês de Agosto do ano de dois mil e sete nesta cidade de 

Amarante, no Edifício dos Paços do Concelho e Sala de Reuniões da Câmara 

Municipal, compareceram os excelentíssimos senhores:- Dr. Armindo José da Cunha 

Abreu, Avelino Ferreira Torres, João Vítor Correia de Almeida Sardoeira, Engº. 

Carlos Alberto Teixeira Gonçalves da Silva, Dr.ª Octávia  Manuel da Rocha e Freitas 

Morais Clemente, Dr. Ricardo Jorge Martins Ribeiro e Dr. Amadeu Fernando da 

Costa Monteiro de Magalhães.----------------------------------------------------------------- 

------- Secretariou  a Srª. Drª. Clara Raquel Teixeira Pereira, em substituição do Sr. 

Chefe de Divisão Dr. Sérgio Cunha, por este se encontrar de férias.--------------------- 

------- Quando eram quinze horas, o Exmº. Senhor Presidente deu início aos 

trabalhos.------------------------------------------------------------------------------------------- 

------- Lida em voz alta a acta da reunião anterior, a mesma foi aprovada e assinada.- 

------- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA.------------------------------------ 

------- A Câmara tomou conhecimento do Resumo Diário da Tesouraria 

Municipal referente ao dia 2007.08.17.----------------------------------------------------- 

------- O Sr. Vereador Dr. Amadeu de Magalhães questionou  o Sr. Presidente sobre 

as datas previstas para a abertura da Biblioteca e das piscinas municipais de Vila 

Meã.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

------- Sobre a primeira questão, o Sr. Presidente respondeu estar dependente  da 

ligação do circuito de comunicação entre o edifício da Biblioteca Albano Sardoeira e 

o edifício dos antigos Paços do Concelho de Vila Meã. Disse, estar convicto que, 

para meados de Setembro, aqueles serviços entrem em funcionamento, logo que a 

questão informática seja solucionada.--------------------------------------------------------- 

------- Relativamente à abertura das piscinas municipais de Vila Meã disse que, para 

além de se estar a organizar o quadro de pessoal para a colocação de equipas 

naqueles serviços, estão a ser eliminados alguns pequenos defeitos e estão a testar-se 

os equipamentos. 

 

 



 

 

------- PERÍODO DA ORDEM DO DIA.----------------------------------------------------  

------- DOCUMENTOS PREVISIONAIS.- 7ª. Alteração aos Documentos 

Previsionais de 2007.- A Câmara deliberou aprovar a 7ª. alteração aos 

Documentos Previsionais de 2007.----------------------------------------------------------- 

------- LOTEAMENTOS – Pedido de alteração ao alvará de loteamento n.º 16/97 – 

Discussão Pública -.Local: Castanheiro Redondo Telões- Requerente: Serralharia 

Civil Bertim, Lda - Procº. 62/07 ALTELOTE.- A Câmara deliberou submeter o 

pedido a discussão pública, de acordo com o parecer de 2007.08.13, que se dá 

por reproduzido para todos os efeitos legais.---------------------------------------------- 

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- Encerramento do trânsito.- Festas de Nª. 

Srª. do Leite (S. Gens).- Freguesia de Freixo de Cima a levar a efeito entre as 08 

horas do dia 06 e as 24 horas do dia 09 de Setembro.- Sob proposta do Sr. 

Vereador Engº. Carlos Silva, a Câmara deliberou autorizar o encerramento do 

trânsito para a realização do evento em título.--------------------------------------------

------- TRANSPORTES ESCOLARES.- Recurso hierárquico.- RODONORTE.- A 

Câmara deliberou não conhecer da reclamação, por intempestiva.------------------ 

------- INDEMNIZAÇÕES.- Acidente nos estaleiros da edilidade Volvo NL 10(94-

59-BC).- A Câmara deliberou concordar com o parecer Jurídico nº. 128, cujo 

teor se dá aqui por reproduzido para todos os efeitos legais.-------------------------- 

------- INDEMNIZAÇÕES.- Pedido de indemnização José Joaquim Pereira.- Procº. 

1543.- A Câmara deliberou eximir-se de qualquer responsabilidade, desde logo 

porque a árvore é do Estado sob administração da Direcção Geral dos Recursos 

Florestais.-----------------------------------------------------------------------------------------  

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Aprovação da minuta de contrato da 

empreitada de “Beneficiação da E.M. 572 e a E.M. 755 entre Santiago e Moure em 

Lufrei”.- (Inf. 1260/2007/Rep Cont/Pat/DAG).- A Câmara deliberou aprovar a 

minuta do contrato da empreitada em título.--------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Aprovação da minuta de contrato da 

empreitada de “Beneficiação da E.M. 567 entre o Adro da Igreja e o limite da 

Freguesia de Real”(Inf. 1261/2007/Rep. Cont/Pat/DAG).- A Câmara deliberou 

aprovar a minuta do contrato em título.--------------------------------------------------- 

-------  DE HARMONIA COM O DISPOSTO NO N.º 4 DO ARTIGO 4º DO 

REGIMENTO, FORAM AINDA OBJECTO DE DELIBERAÇÃO OS 



 

 

SEGUINTES ASSUNTOS:--------------------------------------------------------------------

------- VISTORIAS.- Auto de Vistoria de 2007.08.07.- Maria Celeste Silveira Pinto.- 

Procº. nº 142.- A Câmara deliberou ratificar o despacho da Exmª. Srª. 

Vereadora Drª. Octávia Clemente de 2007.08.08, cujo teor se dá aqui por 

reproduzido.--------------------------------------------------------------------------------------

-------  RELATÓRIO TÉCNICO.- Pedido de Comissão de Festas de S. Cristóvão – 

Candemil - para o lançamento de fogo de artifício nos dias 18 e 19 de Agosto nas 

festas daquela Freguesia.- A Câmara deliberou ratificar o despacho da Srª. 

Vereadora Drª. Octávia Clemente de 2007.08.17, no sentido de o mesmo ser 

autorizado.----------------------------------------------------------------------------------------

------- DIVERSOS.- Instalação de estabelecimento comercial a retalho misto 

“TANGERINA”.- Procº. 3828/2007.-  A Câmara deliberou emitir a certidão de 

localização pretendida, de acordo com o parecer de 2007.08.16, que se dá por 

reproduzido para todos os efeitos legais.---------------------------------------------------

-------  ENSINO.- Apartamentos protegidos de transição para vítimas de maus 

tratos/violência doméstica.- Pela Srª. Vereadora Drª. Octávia Clemente foi presente a 

seguinte proposta:-------------------------------------------------------------------------------- 

Em 2005, o Município de Amarante, enquanto entidade promotora, em 

parceria com o Infantário/Creche “O Miúdo”, enquanto entidade executora, 

candidatou-se ao programa para a Inclusão e Desenvolvimento, medida n.º 2 do 

Progride. 

Tal medida, visa apoiar o desenvolvimento de projectos direccionados para a 

promoção da inclusão e da melhoria das condições de vida de grupos específicos. 

No âmbito dessa medida 2, apenas são apoiados os projectos que se dirijam a 

grupos confrontados com situações de exclusão, marginalidade e pobreza persistente 

ou se destinem a pessoas vítimas de violência doméstica, pessoas sem abrigo e 

crianças e jovens em risco. 

Neste contexto, surgiu o projecto “Reforçar a Inclusão” e criou-se entre 

outros, o Gabinete de Apoio à vítima “Bem-Me-Quer”, a funcionar há cerca de 9 

meses. 

Como resulta da informação técnica dos serviços da D.D.L., quer no âmbito 

do projecto Gabinete de Apoio à vítima, quer no âmbito do plano de acção da 

Comissão Protecção de Crianças e Jovens de Amarante, da qual o Município também 



 

 

é parceiro obrigatório, torna-se necessário a existência de um espaço para 

acolhimento temporário daqueles que são vítimas de maus tratos. 

Este espaço tem que estar equipado de forma a poder ser utilizado no 

imediato, uma vez que, quase sempre, são situações que requerem uma resposta 

urgente. 

No âmbito do Progride, está prevista uma verba destinada ao equipamento 

destes espaços. 

Porém, como a entidade executora do projecto não é o Município, torna-se 

necessário outorgar contrato de comodato, com a entidade executora. 

Assim, proponho que o Município delibere ceder, a título gratuito ao 

Infantário/Creche “O Miúdo”, que outorga na qualidade de entidade 

executora do projecto Reforçar a Inclusão, as duas habitações referidas 

na informação anexa à presente proposta. 

As cláusulas constantes do contrato a celebrar são as que constam da 

minuta anexa à presente proposta e que desta fazem parte integrante.---- 

------- A Câmara deliberou aprovar a proposta da Srª. Vereadora.------------------

------- DIVERSOS.- Pedido de certidão.- Joaquim Marinho Pinto.- Granja.- S. 

Gonçalo.- Procº. 233/07.- A Câmara deliberou emitir parecer favorável à 

certidão de compropriedade, de acordo com o parecer de 2007.08.2º, que se dá 

por reproduzido para todos os efeitos legais.---------------------------------------------- 

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Pavimentação da Estrada do Túnel – Oliveira.- 

A Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria e receber definitivamente a obra 

em título.------------------------------------------------------------------------------------------

------- OBRAS E EMPREITADAS .- Arranjo da Rua entre a Alameda Teixeira de 

Pascoaes e a Ponte Nova (S. Gonçalo).- Procº. 1270.- A Câmara deliberou 

aprovar o auto de vistoria e receber definitivamente a obra em título.--------------

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Reconstrução de Muro junto à E.B1 de Infesta 

– Gouveia (S. Simão).- A Câmara deliberou aprovar o auto de vistoria e receber 

definitivamente a obra em título.------------------------------------------------------------

------- OBRAS E EMPREITADAS.- Pavimentação do C.M. entre a sede da Junta e 

Trovoada – Travanca.- Procº. 1223/07.- A Câmara deliberou aprovar o auto de 

vistoria e receber definitivamente a obra em título.-------------------------------------

------- PRESIDÊNCIA E VEREAÇÃO.- Trânsito.- Condicionamento  de Trânsito 



 

 

– Ratificação.- Festa do Emigrante – Mancelos – Rua Central.- - 14 e 15 de Agosto 

entre as 22 horas e as 02 horas.- A Câmara deliberou ratificar o despacho da Srª. 

Vereadora Drª. Octávia Clemente de 2007.08.14, no sentido de o mesmo ser 

autorizado.---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ E nada mais havendo a tratar, o Exmº Senhor Presidente declarou encerrada a 

reunião, quando eram dezasseis horas, da qual para constar se lavrou a presente acta, 

que eu,                                                                           , Secretário subscrevo e 

assino.---------------------------------------------------------------------------------------------- 


